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Ratsherr Frank Mederlet hat per Email vom 15.01.2013 darum gebeten, die Nieder-
schrift zur Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 27.11.2012 bezüglich des 
Tagesordnungspunktes 1.6.4 (Sporthalle Mühlenberg) zu ändern. Auf Seite 7 unten 
werde er zitiert, „allerdings nicht ganz korrekt, weil die bestehende Formulierung zu fal-
schen Schlüssen führen kann, bitte ich um Änderung im nächsten HFA. Ich bitte daher 
zu ändern und dem HFA zur Kenntnis zu geben: 
 

… Er gibt außerdem zu Protokoll, dass nach allen bisherigen Verlautba-
rungen der Verwaltung (Herr Trompeter und Herr Persian) und des Archi-
tekten der Hallenboden gesichert und erhalten werden kann und der Rat 
bei seiner Entscheidung für die Sanierungsvariante daher davon ausgeht, 
dass hier keine zusätzlichen Kosten (120.000.-) anfallen. 

 
*************** 

 
Da die per Tonband mitgeschnittene Passage noch nicht gelöscht war, konnte der 
Wortlaut der Wortmeldung übertragen werden und der Passage der Niederschrift und 
der nunmehr gewünschten Formulierung noch gegenüber gestellt werden: 
 
 
Übertragung des Wort-
beitrags vom Band: 
 
Ich bitte auch ausdrücklich darum, 
dass das, was in der Vorlage zum 
26.09.2012 dem Rat vorgelegt 
worden ist, dem Protokoll auch 
entsprechend noch mal beigefügt 
wird hinsichtlich des Themas „Er-
neuerung des Hallenbodens“, näm-
lich, dass die Verwaltung, dass der 
Fachmann, dass die Fachleute 
davon ausgehen, dass der Hallen-
boden auch in Zukunft benutzt 
werden kann, also nicht nur die 
nächsten vier Wochen, sondern in 
Zukunft genutzt werden kann und 
Investitionen von 170.000 Euro für 
einen neuen Hallenboden entfallen 
bzw. nicht anfallen werden. Das 
bitte ich ausdrücklich zu Protokoll 
zu nehmen; auf diese Aussage 
müssen wir uns verlassen können. 
… 

 
Auszug aus der Nieder-
schrift: 
 
… Er (Herr Mederlet) gibt außerdem 
zu Protokoll, dass nach allen bishe-
rigen Verlautbarungen der Hallen-
boden gesichert und erhalten wer-
den kann. 
 

 
Änderungswunsch des 
Ratsherrn Mederlet: 
 
…. Er gibt außerdem zu Protokoll, 
dass nach allen bisherigen Verlaut-
barungen der Verwaltung (Herr 
Trompeter und Herr Persian) und 
des Architekten der Hallenboden 
gesichert und erhalten werden kann 
und der Rat bei seiner Entschei-
dung für die Sanierungsvariante 
daher davon ausgeht, dass hier 
keine zusätzlichen Kosten 
(120.000.- Euro) anfallen. 
 



 
Sowohl der Bürgermeister als auch der Schriftführer, also die beiden Unterzeichner der 
Niederschrift, sind mit der von Herrn Mederlet gewünschten Änderung einverstanden, 
allerdings ohne die Nennung der beiden Namen, die im Wortbeitrag des Herrn Mederlet 
definitiv nicht genannt worden sind. 
 
Es wird vorgeschlagen, dass die im Original unterschriebene Fassung der Niederschrift 
ebenso abgeändert wird wie die Fassung der Niederschrift im Rats- bzw. im Bürgerin-
formationssystem. Wenn sich kein Widerspruch ergibt, wird auf den Neudruck der 
schriftlich verteilten Niederschriften verzichtet. 
 


